



Bulletin Editor Coordinator Team Bulletin

Michael Curschmann

Tuchmacherweg 15, 16348 Wandlitz

+49 33056/45 9997 +49 1520/878 0152

E-Mail: editor@eaasdc.eu

On our own behalf

Unfortunately, in almost every issue I have to inform with obituaries about dancers who have started their last journey.

This last greeting is published free of charge in the Bulletin. We ask you to limit such an obituary to half a page, which is a size of about 13 by 9 cm (approx. 5.1 by 3.5 in) in landscape format in the printed booklet.

There is also a section "**Obituaries**" on the EAASDC homepage. You can find it under "**Area for dancers and clubs**". Your obituary can be published there as well. However, it should then be available as an image file (JPG or PNG). Please send such an obituary to our IT service at it@eaasdc.eu

Greetings and keep healthy, Michael

In eigener Sache

Leider muss ich in fast jedem Heft mit Traueranzeigen über Tänzerinnen und Tänzer informieren, die ihre letzte Reise angetreten haben.

Dieser letzte Gruß wird im Bulletin kostenfrei veröffentlicht. Wir bitten dabei darum, eine solche Traueranzeige auf eine halbe Heftseite zu beschränken, das sind im gedruckten Heft etwa 13 x 9 cm im Querformat.

Auch auf der EAASDC Homepage gibt es einen Bereich „**Nachrufe**“. Ihr findet ihn unter „**Für Tänzer und Clubs**“. Auch dort könnt ihr eure Traueranzeige veröffentlichen lassen. Sie sollte dann aber als Bilddatei (JPG oder PNG) vorliegen. Sendet eine solche Traueranzeige bitte an unseren IT-Service unter it@eaasdc.eu

Viele Grüße und bleibt gesund, Michael

Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20